

CONGRESO Organizado por Carazo Carazo Abogados

Participantes en el XX Congreso de Hispajuris en Jaén. VIVA

Congreso nacional de abogados en Jaén

JAÉN | El Colegio de Abogados de Jaén acogió durante el fin de semana el XX Congreso Nacional de Hispajuris, firma de servicios jurídicos con más de 38 sedes en toda España. Organizado por Carazo Carazo Abogados, socio de Hispajuris en Jaén, fue inaugurado el viernes por el alcalde de Jaén, Javier Márquez, para dar paso a una mesa redonda

sobre la responsabilidad penal de las personas jurídicas, su prevención (compliance officer) y su incidencia en el empresariado jiennense.

La mesa redonda contó con la participación de Fernando Escura, presidente de Hispajuris; José Rebollo, abogado y decano emérito del Ilustre Colegio de Abogados de Córdoba; Carmen Vallejo, abogada

y profesora asociada de la Universidad de Jaén y Rafael Cabrera, abogado y profesor titular de la Universidad de Jaén.

Además, durante el fin de semana, los participantes en el Congreso disfrutaron del rico patrimonio arquitectónico de Jaén, de su gastronomía tradicional y de la Feria de San Lucas.